

# NordArt 2014

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



## Johannes Schramm

Deutschland/Germany

Geboren 1965 in München. Studium der Freien Kunst 1991–1997 an der Kunsthochschule Kassel. Lebt und arbeitet in Kassel. "Johannes Schramm zeigt die fest gefügte Realität der Architektur im Kontrast zu einer irritierenden Welt im und unter dem Wasser, die unser Bild von der Wirklichkeit sofort radikal in Frage stellt. Die klare Ordnung der Dinge löst sich im Wasser mit zunehmender Tiefe immer weiter auf. Gerade Fugen verschwimmen zu Schlangenlinien, Farbwerte verändern sich, Formen verwischen oder werden in absurd anmutenden Winkeln gespiegelt. . ." (Martin Stather) [www.johannes-schramm.de](http://www.johannes-schramm.de)

Born 1965 in Munich, Germany. Studied fine arts 1991–1997 at Kassel Art Academy, Germany. Lives and works in Kassel. "Johannes Schramm portrays the firmly delineated reality of architecture in contrast to a confusing world in and under the water, which immediately radically questions our idea of reality. The clear order of things continues to dissolve in the water the deeper you go. Straight joints blur to form undulating lines, colour values change, they smear or are reflected at apparently absurd angles. . ." (Martin Stather) [www.johannes-schramm.de](http://www.johannes-schramm.de)



Stadtbad Mitte 1, 2010, Öl auf Nessel, 190x120 cm  
Town bath center 1, 2010, oil on nettle, 190x120 cm